
令和５年５月１８日見守り活動報告 

ご協力いただきました皆さま、ありがとうございました。 

子どもたちの安全のため、１年度に１回以上参加くださるようお願いいたします。 

見守り箇所 報告内容 

②清水口３丁目～七次台１丁目緑道 

交差点 

生徒は横断歩道の手前で左右確認をして横断していました。ほとんど

の車両が停止して渡らせてくれており、安心しました。わたる際に、車に

向かってお礼を言ったり会釈をしたりする生徒ばかりで感心しました。と

ても暑い日だったので、徒歩の生徒には帽子や日傘などがあれば良い

なと感じました。 

③風間街道沿い私道出口 

自転車で並走している生徒がいたり、自転車の生徒が歩きの生徒の

スピードに合わせて話しながらフラフラ運転したりしているので、後ろか

ら来る車にぶつかりそうで注意しました。 

徒歩の生徒と喋りながら、自転車の生徒がゆっくりふらつきながら走

らせている姿を数名見かけたので、危ないなと感じました。そして私達の

前を通り過ぎた後に、自転車を２台横並びにして喋りながら走行してい

る生徒もいたのでとても危険だと思いました。 

無回答１件 

④グランメッセ東側理髪店付近交差

点 

見ていた限りでは、交差点の場所は自転車（生徒）と自動車それぞれ

スピードを落としたり、一時停止したりしていたので安心しました。 

無回答 2件 

⑤風間街道諏訪神社前交差点 

白井幼稚園方面に帰宅する自転車通学の生徒が、神社前の交差

点をよく確認せず右折して車道を走るので、対向車が近づいてい

る時は接触しそうで危ないと思いました。 

⑥通学専用道路ガードレール付近 
車がいなかった時ですが、自転車で車道の真ん中を通って坂をくだっ

ている生徒がいました。 

⑦セブンイレブン清水口店前交差点 

信号無視することなく皆しっかり信号を守っていました。 

斜め横断をしている生徒もいましたが、概ね横断歩道を渡って下校し

ていました。 

信号待ちの時、ふざけている生徒がいました。 

七中側とセブンイレブンの間の道が狭いので、ふざけていると少し危な

いなと感じました。 

斜め横断する生徒がいました。スクランブル交差点になるか、歩行者

の青信号の時間がもう少し長めになると縦横に渡り切れるのかなと思い

ました。 

学校からセブンイレブンまでの緑道の草が伸びていました。道幅が狭

くなり見通しも悪く不衛生なので、そろそろ刈ってほしいです。 

男子は声を出して挨拶してくれる生徒、女子は会釈してくれる生徒が

多かったです。 



⑧学区内通学路で①～⑦以外の場

所 

自転車通学の生徒たちの中で、暑いからかヘルメットをせずに自転車

に乗っている生徒を２人見かけました。 

暑い中でも小学生と違って、帽子無しなので熱中症にならない

か心配しました。（暑い日限定で帽子や日傘を持参・使用できな

いか？） 

道路を自転車で並んで走っていて危ないと思いました。 

通学路以外を通る生徒が多く、梨の薬剤散布時間と重なり、薬剤が

降ってきた。 

自転車の二人乗りをしていた。 

特に異常はありません。 

無回答 10件 

七次台中学校ＰＴＡ見守り応援プロジェクト 


